



El Mercurio pag(614) 591646
domingo 26 de noviembre de 1999

Arte y Espectáculos

Pieza teatral de reclusas se presentará en Valparaíso

"Pabellón 2 rematadas" es una de las obras que incluye la temporada veraniega del Teatro Municipal

La vida carcelaria, travesuras infantiles, violencia intrafamiliar y la historia de nuestro país, son algunas de las temáticas que estarán presentes en la próxima temporada veraniega del Teatro Municipal de Valparaíso, que se desarrollará entre el 6 y el 30 de enero.

Aunque este verano no se realizará en esa sala el Festival de teatro contemporáneo, que organiza el Teatro Escuela La Matriz, de todas maneras ésta promete ser una muy buena temporada debido a la calidad de las obras incluidas en el calendario.

Entre las obras que podrán apreciarse en el Festival de teatro de Valparaíso, se cuenta el de la compañía regional El Artificio, que estrenará el montaje "Piratas para la libertad ofrezco mis brazos y mi ceño fruncido", bajo la dirección de Andrés García.

Posteriormente se realizará la extensión del festival "Teatro a mil" de Santiago. La obra que probablemente concitará la mayor expectativa del público será "Pabellón 2 rematadas", por ser una experiencia inédita en Chile donde cinco internas del Centro Penitenciario Femenino de Antofagasta realizan una gira por el país con una obra montada por ellas mismas.

Se trata de una creación colectiva dirigida por la actriz Jacqueline Rousseau, quien durante un año estuvo visitando la cárcel hasta que finalmente surgió una obra testimonial donde el espacio de reclusión se mezcla con los sueños y frustraciones de las mujeres.

"La Puta Madre", escrita por Marco Antonio de la Parra y dirigida por Viviana Steiner, es una de las obras que participarán en el evento porteño. Este montaje está ambientado a fines de los años sesenta y principios de los setenta y presenta la historia de Cassandra.

A través de las visiones de la protagonista, el espectador será testigo de los cambios políticos, sociales y humanos ocurridos en el Chile de esa época, los que cruzados con la visión de la mitología griega, presentan una lectura sobre la repetición de los sucesos históricos.

"Telarañas", de Eduardo Pavlosky, con la compañía De Mente, es una dramática obra que muestra con crudeza la violencia intrafamiliar, con una historia sobre unos padres extraños que someten a su hijo a los más extraños caprichos.

Una nueva versión del clásico de Shakespeare, "Hamlet", también forma parte de la agenda teatral del municipal. La compañía Impasse, integrada por alumnos egresados de la Escuela de Teatro de Fernando González y de la Universidad de Chile dan vida a esta trágica obra. La pieza es dirigida por Cristián Marambio y el elenco está conformado por Francisco Pérez Bannen, Camila Videla, Carlos Díaz y Claudia Vergara.

"Sonata de Otoño" es un reciente estreno protagonizado por la premiada actriz Gloria Münchmeyer. Se trata de la versión teatral de la película homónima de Ingmar Bergman. La obra es dirigida por Carla Achilar



Castro reclusas interpretan la obra "Pabellón 2 rematadas".

di y completan el elenco Francisca Gavilán y Rodolfo Puigbar.

Una puesta en escena especialmente dedicada a los niños es "Jota I", montaje basado —en forma encubierta porque su autora nunca lo permitió— en el libro "Papelucho: Mi hermana J" de Marcela Paz.

Pieza teatral de reclusas se presentará en Valparaíso
[artículo]

FECHA DE PUBLICACIÓN

1999

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Pieza teatral de reclusas se presentará en Valparaíso [artículo]. fot.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile